

Cherchez toujours la sagesse

Description

Philippiens 3:13-21.

Les enfants de Stefanie ont actuellement 17, 15 et 9 ans. Bien qu'elle et son mari aient élevé un enfant de 0 à 16 ans, chaque enfant apporte une nouvelle personnalité, de nouvelles expériences et des occasions pour les parents d'être « sur leurs gardes ». Et, bien sûr, ils commencent à apprendre ce que signifie être parent d'un adolescent plus âgé.

Une chose que je dirais des enfants qui grandissent et mûrissent, c'est qu'ils voient les choses différemment en grandissant. Réfléchissez à votre propre enfance : Y avait-il une croyance ou une compréhension que vous avez adoptée à huit ans que vous avez réévaluée (ou même rejetée) à 16 ans ? Nos perspectives changent à mesure que nous vieillissons (après tout, le cerveau humain n'est pas complètement mature avant d'atteindre le milieu de la vingtaine !).

Je pense que cela peut aussi être vrai de notre vie en Christ. Y a-t-il eu des moments où nous avons été si *certain*s de notre compréhension du fonctionnement du royaume de Dieu et de ce que Dieu veut, pour découvrir plus tard que nous n'avions pas tout à fait raison ? Paul a si gracieusement écrit : « Si, sur un point quelconque, vous pensez différemment, Dieu vous l'éclaircira aussi » (v. 15). Il savait. Nous avons tous de la place pour grandir et mûrir.

Avec toute la maturation qui se produit dans nos vies, nous avons besoin d'avoir la grâce, pour nous-mêmes et pour les autres. Où pouvez-vous faire preuve de grâce aujourd'hui ?

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée

2025/08/09